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Контекст
В	какой	области	решаем	проблему?



	

Проблема
Что	за	проблема:	кто	пытается	достичь	какую	цель	и	что	мешает?

Кто?
Фонд Экологии

Что	хочет?
Чтобы деревья, срубленные при строительстве автодорог, утилизировались
экологически безопасным способом

Что	мешает?
не заинтересованность строительных компаний, . Дешевле просто оставить
деревья гнить.

Какие	есть	способы	решения	и	почему	они	не	подходят?
Самое распространенное решение - переработка в щепу, в редких случаях, деревья
пересаживают вдоль полосы отвода Оставленные на месте деревья могут гнить, что
приводит к выделению метана и других вредных газов, а также нарушает экосистему.
Переработка деревьев в щепу или другие материалы не всегда осуществляется
должным образом из-за недостатка ресурсов и контроля.


